

まちがとアルバム



個性があふれています(1/26)

区役所など区内6カ所を巡回して開催した「まちの情報誌(紙)展」。訪れた人たちは創意工夫を凝らした力作を手に取り、興味深く見入っていました。

雪と氷に親しんで

(1/31 →)

(2/7 ↓)



冬を楽しむ行事が区内各地で行われました。北海道大学では「雪フェスタin北大」を、拓北・あいの里地区では「ふれあいキャンドルin TAKUAI」を開催。みなさん北国の冬を満喫していますね。



子どもも大人も 真剣勝負

(1/24 →)

(1/27 ↓)



迷惑駐車をなくそう(2/6)

まちから迷惑駐車をなくそうと、麻生地区では地域の人たちが街頭啓発を行いました。思いが通じて、みんながマナーを守るまちになるといいですね。



北区民センターではちびっこ将棋大会、新琴似・新川地区センターでは冬季親睦囲碁大会が開催されました。子どもも大人も練習の成果を発揮しようと真剣そのもの。多くの熱戦が繰り広げられました。



鬼に向かって、それっ!(2/3)

節分の日、幌北児童会館では豆まきが行われました。参加した子どもたちは、「福は内、鬼は外」と元気に掛け声を掛けながら、豆まきを楽しんでいましたよ。



雪の中で熱い戦い

(2/8)

札幌オリジナルの冬のスポーツ、スノーホッケー。区内の小学生チームが競う「北区スノーホッケー大会」が開催されました。ほおを真っ赤にした子どもたちは、ボールを追い掛けてコートの中を所狭しと走り回っていました。

